



いじめ！一掃

校長 瀧嶋 克己



【小竹の森音楽祭練習風景】

正門の菊は、大輪の花を咲かせ、目を楽しませてくれています。

さて、10月24日（土）、第23回小竹の森音楽祭が盛大に行われました。この音楽祭は小竹町会主催、小竹小学校・小竹小学校PTAが協力団体として行われています。本校からは、5年生と吹奏楽部、小竹の森児童合唱団が出演しました。

5年生は、合唱「Voices」合奏「オペラ座の怪人」でした。合唱は歌詞も素晴らしく想いを込めて歌うことができました。♪君はとても大切な 僕の友だちだから 何をなやんでるのかそっと話してほしい…♪（歌詞：松本比呂）

吹奏楽部は、桜台地区音楽祭から1週間後の演奏です。演奏曲は「ペトラの印象」。今年度入部した部員も自信をもって演奏しました。

小竹の森音楽祭のために結成した児童合唱団。合唱「踊りましょうよ／タベの祈り」ハーモニーがとても素晴らしかったです。

「菊作り 菊見るときは 陰の人」(句：訓英)

町会、学校、保護者など、大勢の方々の支えで23回目も大成功となりました。陰に隠れた労力があることを児童朝会で伝えました。

■いじめ一掃取組月間（ふれあい月間）

練馬区では、11月を「いじめ一掃月間（ふれあい月間）」と捉え全校で取組ます。

○目的

「いじめをなくし、子供たちが明るく楽しい生活が送れるように、子供たちがいじめについて考え、防止する気持ちや態度を育む」

【主な取組】

- ・校長講話 [11月2日（月）]
- ・いじめ防止ポスター作成（掲示）
- ・いじめアンケート調査
- ・各学級「いじめについて」の授業
- ・代表委員会進行によるいじめ防止キャンペーン [11月9日（月）]
- ・小竹小ミニマム10のルールの振り返りと簡易いじめアンケート調査（毎月）
- ・スクールカウンセラー及び心のふれあい相談員の来校日を学校便りに掲載（毎月）

今年度は「いじめ防止ポスター」を図工の時間に全校児童が描きます。描いたポスターをもとに描いたときの思いや願いを学級や全校に広げていきます。11月9日（月）には、学級代表の児童が、ポスターと描いた時の思いや願いを紹介します。また、学校HPには、常時「学校いじめ防止基本方針」を掲載しています。

いじめ防止の取組を学校内だけにとどまらず、「家庭」「保護者」「地域」でも話題にさせていただき、連携しながらいじめを許さない心情を育てていきましょう。